



## **Bilanz der GRÜNEN-Konzepttour: Hessen haben bessere Regierung verdient ? Bildung, Betreuung und Energie im Mittelpunkt**

Bilanz der GRÜNEN-Konzepttour: Hessen haben bessere Regierung verdient - Bildung, Betreuung und Energie im Mittelpunkt  
"Die hessischen Bürgerinnen und Bürger haben es verdient, besser regiert zu werden" ist das Fazit, das die Landtagsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN aus ihrer viermonatigen Konzepttour durch Hessen ziehen. Vom Start am 20. August in Bad König bis zum letzten Tourtag am 3. November in Gießen legten die 17 Abgeordneten der Landtagsfraktion unterstützt von den Kreis- und Ortsverbänden vor Ort 6200 Kilometer mit dem Erdgasbetriebenen Opel Zafira zurück. Das knallgrüne Auto diente auch immer als Blickfang bei den 33 Ständen, die an 28 Tagen aufgebaut wurden. Während ihrer Tour machten DIE GRÜNEN die Hessen mit ihren mittlerweile 21 Konzepten bekannt und besuchten außerdem zahlreiche Schulen, Kindertagesstätten und Betriebe. Impressionen der Tour gibt es unter <http://gruenlink.de/dgf> [1] auch als Video. "Es war spannend, wir führten viele interessante Gespräche", stellt der Parlamentarische Geschäftsführer der GRÜNEN, Mathias Wagner, fest. "Die Bürgerinnen und Bürger wollen ganz genau wissen, wie es in der Bildungspolitik weitergeht, sie sind die Unsicherheit über den künftigen Bildungsweg ihrer Kinder leid. Die jungen Familien verlangen sichere Betreuungsangebote für ihre Klein-, aber auch ihre Grundschul Kinder. Nur mit einem verlässlichen Betreuungsangebot können sie auch beruhigt ihrem Beruf nachgehen, und da lässt die schwarz-gelbe Landesregierung sowohl sie als auch die Kommunen im Stich. Und schließlich wollen sowohl die Bürgerinnen und Bürger aber auch die Verantwortlichen in den Firmen und Unternehmen ein Jahr nach dem hessischen Energiegipfel jetzt endlich genau wissen, wo es lang geht. Es reicht nicht, wie es der Ministerpräsident gern tut, immer wieder zu beschwören, dass die Energiewende schwierig ist, das wissen alle. Die Schwierigkeiten müssen endlich angepackt werden." Und hier haben DIE GRÜNEN mit ihren Konzepten eine gute Grundlage geschaffen. "Natürlich gab und gibt es auch über unsere Konzepte Diskussionen. Deshalb haben wir aber auch diese Tour unternommen, um sie weiterzuentwickeln und immer wieder mit der Wirklichkeit abzugleichen. Aber wir wissen, in welche Richtung wir Hessen weiterentwickeln wollen. Wir haben auch gleichzeitig vorgelegt, wie wir unsere Vorstellungen finanzieren und dabei den gigantischen Schuldenberg, den CDU und FDP während ihrer Regierungszeit aufgebaut haben, abbauen wollen. Schwarz-Gelb ist erschöpft und verbraucht. Wir werden weiterhin an einer besseren Zukunft für Hessen arbeiten", kündigt Mathias Wagner an. Kontakt: Pressestelle der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Hessischen Landtag  
Pressesprecherin: Elke Cezanne  
Schlossplatz 1-3; 65183 Wiesbaden  
Fon: 0611/350597; Fax: 0611/350601  
Mail: [presse-gruene@ltg.hessen.de](mailto:presse-gruene@ltg.hessen.de)  
Web: <http://www.gruene-hessen.de/landtag> [1]: <http://gruenlink.de/dgf>

### **Pressekontakt**

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Hessischen Landtag

65183 Wiesbaden

[presse-gruene@ltg.hessen.de](mailto:presse-gruene@ltg.hessen.de)

### **Firmenkontakt**

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Hessischen Landtag

65183 Wiesbaden

[presse-gruene@ltg.hessen.de](mailto:presse-gruene@ltg.hessen.de)

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage